
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

Unterschleißheim, 16.08.2022 

(Ergänzungs-)Antrag  

Blindengerechte Ampeln 

Die Stadt soll prüfen, welche Ampelanlagen im Stadtgebiet noch mit akustischer 

Signaltechnik (Sonar-Ampeln) ausgestattet werden können. 

 

Begründung 

An vielen Ampeln in Unterschleißheim fehlen noch akustische Signalvorrichtungen, 
die eine Querung der Straße für Sehbehinderte ermöglichen. Besonders auf 
vielbefahrenen oder mehrspurigen Straßen birgt das ein erhebliches Sicherheitsrisiko 
für unsere sehbehinderten Mitbürger*innen. 

Da die Stadt bereits mit der Prüfung geeigneter Ampelanlagen beauftragt wurde, um 
eine Umrüstung auf sogenannte Schlafampeln vorzunehmen, kann im Zuge dessen 
auch die Eignung zur Errichtung von Sonarampeln untersucht werden.  

Eine flächendeckende Ausstattung mit Blindenampeln im Stadtgebiet ist ein 
notwendiger Schritt, um inklusive Mobilität in Unterschleißheim zu verwirklichen. 

 

 

Bernhard Schüßler, Stadtrat  
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